

**COMITE DE L'AUBE DE TENNIS DE TABLE**
ARTICLE PARU DANS LA PRESSE**l'est-éclair****Libération**
CHAMPAGNE**Bilan de la saison**

Avant la tenue du tournoi de Gégé qui se déroulera le samedi 3 juin, retour sur la 2ème phase de la saison 2022-23.

A l'honneur l'équipe 2 qui va rejoindre la GE4.

Alignant Luc Girard (2 victoires dont une perf à "8", plus le double), Bernard Meilliez (1 victoire + le double), Alain Senelet (3 victoires) et J-Michel Garnon (2 victoires), les barséquanais ont remporté 9-5 la victoire qui leur ouvrait les portes de la GE4.

L'objectif pour la prochaine saison sera de se maintenir, l'équipe en ayant les moyens

L'équipe 1 se déplaçait à Neufchâteau avec Arnaud et Tristan Turk, Stéphane Kerlkhove et Sébastien Couvreur, sans aucune pression le maintien étant assuré.

Arnaud et Tristan avec 3 victoires chacun plus le double ramène un bon nul, Tristan s'offrant même une perf.

La marche était trop haute pour Stéphane et Sébastien, mais ils auront gagné de l'expérience qui pourra se révéler positive pour la prochaine saison.

L'équipe 3 devait impérativement gagner sa rencontre face à Moussey pour espérer



accéder à la GE5.

Alors qu'avant les doubles le score était de 4-4, une nouvelle fois ces derniers se sont révéler néfastes au couleur du foyer.

Il va falloir travailler sérieusement ce secteur pour éviter de connaître ce genre de mésaventure, les doubles ayant déjà été fatales lors de la précédente journée.

Patrice Ludinard (2 victoires), Florian Lochey et Ludovic Clémentine 1 victoire ont apporté les points.

Enfin l'équipe 4 quant à elle subissait la loi du TOS Noës (8-2).

Mais pour cette équipe il n'y avait rien à espérer, les to-sistes alignant une équipe

avec des joueurs beaucoup plus aguerris, et il s'agit surtout de trouver du plaisir à jouer au ping.

Valentin Menou et Thomas Costel ont néanmoins réussi à apporter chacun un point.